Comunicados





UNIVERSIDAD AUTONOMA DECHILE





La experiencia de nuestros lideres de frente: Maria Angélica Godoy Sueno agradecida por el apoyo de todos Destre de lo comptigo en que todos estamos con muchas cosas, pero que efectivamente nas haros encontrado una muy bener respuesta, muy buena respuesta en general de hacer los cosas bien y de apartar o este proyecto que en un desugla de todos Además en esta etapa nos hemos encontrado tombién que al lecentre estas procesus lastra académicos como financieras se ha disemastenada un desofio moyer, porque on praceto, una orga se ha platerio e que el pero porque o para en esta etapa de tiempo my, acadado na ha hacha cuesta amba elastifa — pero procesas la como a mesta etapa de tiempo my, acadado na ha hacha cuesta a orriba el despida — pero

comprendiendo que es super importante mastrar cómo trabajomos hay

¿Qué es el Proyecto Altum?



Es el importante proceso de transformación que inició el 24 de septiembre nuestra universidad, para dar una mejor respuesta a los cambios propios del crecimiento y consolidación académica que se registra en los últimos años, lo que se traduce en una Institución de mayor complejidad en su orgánica y en los procesos internos que le permiten llevar a cabo su Proyecto educativo.

Además, quiero contarles que este Proyecto cuenta con diferentes etapas y actividades, las que estaré informando constantemente desde mi rol de Director del Cambio, para que participen activamente de ellas y juntos logremos instalar el cambio que todos deseamos para nuestra Universidad.



mos *Más Un*

Innovando en nuestra gestión, hacemos Más Universidad



Proyecto Altum te cuenta...

Actualmente el Proyecto Altum se encuentra en la etapa de documentación de nuestra forma de hacer las cosas, lo anterior bajo la estructura de levantamiento de procesos. Esto permitirá plasmar el funcionamiento operacional actual de nuestra Institución para las actividades asociadas al ciclo de vida académico de los estudiantes, que va desde la captación del alumno hasta su titulación, incluyendo los procesos de post grado. La otra línea de procesos que estamos documentando corresponden a los flujos financieros y contables.

Este levantamiento nos permitirá tener una visión detallada de la forma en que actualmente se desarrollan dichos procesos para, en una próxima etapa, estandarizarlos y optimizarlos.

La experiencia de nuestros líderes de frente:

María Angélica Godoy

Bueno agradecida por el apoyo de todos

Dentro de lo complejo en que todos estamos con muchas cosas, pero que efectivamente nos hemos encontrado una muy buena respuesta, muy buena respuesta en general de hacer las cosas bien y de aportar a este proyecto que es un desafío de todos

Además en esta etapa nos hemos encontrado también que al levantar estos procesos tanto académicos como financieros se ha desencadenado un desafío mayor, porque un proceso, una caja se ha abierto a 2 a 4 a 9 ... Y la idea nuestro desafío es no dejar ningún proceso fuera por lo tanto en esta etapa de tiempo muy acotado nos ha hecho cuesta arriba el desafío ... pero comprendiendo que es super importante mostrar cómo trabajamos hoy





La experiencia de nuestros líderes de frente:

Cecilia Flores Laurie

Agradecida del trabajo colaborativo, hemos formado un gran equipo!

Al diseñar los procesos actuales nos hemos encontrados con uno y varios subprocesos dentro de un proceso mayor, de diversa complejidad y extensión, en la cual es fundamental la mirada de todos los estamentos involucrados, tanto académicos como financieros.

Hemos formado un gran equipo: comprometido, eficiente, con ganas de hacer las cosas bien y lograr realizar la tareas en los plazos acordados.